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      Аннотация

    
        
          Данная дипломная работа посвящена исследованию контактной системы выключателя-разъединителя серии ВР32 с номинальным током 100А и оптимизации параметров выключателя в соответствии с полученными результатами исследования.  Поставленные задачи: 1.	Изучение нормативных документов регламентирующих порядок исполнения и испытаний разъединителей напряжением до 1000 В. 2.	Анализ современной теории в проектировании контактных систем. 3.	Разработка модели выключателя-разъединителя ВР32 с номинальным током 100 А. 4.	Численное моделирование процессов в программе Comsol Multiphysics. 5.	Оптимизация геометрических параметров модели с учетом полученных результатов. Создание геометрии контактной системы исследуемого выключателя было проведено в программном пакете Simulink, затем геометрия была импортирована в среду Comsol Multiphysics. Проведено численное моделирование процессов нагрева контактной системы в процессе работы при протекании номинального тока и тока термической стойкости.   После анализа полученных результатов геометрия контакта была уменьшена в целях экономии пространства при размещении и экономии материалов.
        

        
          The work is devoted to studying of processes in the VR32 breaker contact system with rated current of 100A. The goals of the research: 1.	Research documents regulating the design and testing of circuit breakers with voltage up to 1000 V. 2.	Analysis of modern theory in the design of contact systems. 3.	Development of a model of a VR32 circuit breaker with a rated current of 100 A. 4.	Numerical modeling of processes in the Comsol Multiphysics program. 5.	Optimization of the geometric parameters of the model with the results obtained. The geometry of the contact system of the circuit breaker was created in the Simulink software. After that the geometry was imported into the Comsol Multiphysics program. Numerical simulation of the contact system process with the flow of rated current and thermal current was carried out. After analyzing the results, the contact geometry was reduced to save space in placement and to save materials.
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